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MUNICIPALITÀ 8 
Chiaiano - Marianella - Piscinola - Scampia 

 

 

PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA CONSILIARE DEL 25 GENNAIO 2023 

 

 

L’anno 2023, addì 25 del mese di Gennaio, convocato nei modi di legge per le ore 10:00 con notifica ai 

Sigg. Consiglieri depositata agli atti, si riunisce il Consiglio della Municipalità 8 per la trattazione dei 

seguenti argomenti iscritti all’ordine del giorno:  

1. Approvazione del nuovo Regolamento interno del Consiglio della Municipalità 8; 

2. Approvazione documento “Via Comunale Margherita”; 

3. Approvazione documento “Mercatino Monterosa”. 

 

Presiede la seduta la Vicepresidente, Anna Distinto, la quale informa che il Presidente della Municipalità, 

Avv. Nicola Nardella, arriverà con un leggero ritardo a causa di impegni sopravvenuti. 

 

Assiste in qualità di Segretario il Direttore della Municipalità, Dott. Giuseppe Imperatore. 

 

La Vicepresidente dichiara aperta la seduta alle ore 11:18 e invita il Segretario a procedere all’appello 

nominale dei presenti. 

 
ANDREOZZI LUIGI P  LOFFREDO CARMINE P    

BOTTONE SALVATORE P  MARINO GIOVANNI P 

CORRADO ALESSANDRO P  MARINO MARIA ROSARIA P 

DE VITO AMLETO P  MARTELLI ALESSIA P 

DI CLEMENTE VINCENZO P  MINCIONE PATRIZIA P 

DI DONATO LUISA P  MUSELLA SALVATORE P 

DI GIACOMO SALVATORE P  PASSARO SALVATORE P 

DI GUIDA PASQUALE P  POLVERINO VINCENZO P 

DI VAIO STEFANO P  RANNO ROSARIO A 

DISTINTO ANNA P  RIZZO PASQUALE A 

ESPOSITO GIUSEPPE P  RUGGIERO FRANCESCO P 

ESPOSITO SALVATORE P  RUSCIANO GERARDO P 

FRANCO GIAN LUCA A  RUSCIANO ROSA P 

FRONCILLO RITA A  SCHIANO TOMMASO P 

GRASSO ANTONIO A  SCHIATTARELLA MAURO P 

 

Presenti n. 25 Consiglieri, la seduta è validamente costituita. 

 

Alle ore 11:20 sopraggiunge il Presidente Avv. Nicola Nardella, che assume, quindi, la Presidenza. 

 

Il Presidente chiede di procedere all’approvazione dei verbali delle sedute del 22 e del 27 Dicembre 2022 

e nomina scrutatori i Cons.ri Pasquale Di Guida, Giuseppe Esposito e Vincenzo Polverino. 

Il Cons.re  Polverino chiede di conoscere l’orario di apertura ufficiale della seduta odierna.  

Il Direttore attesta che la seduta ha avuto inizio alle ore 11:18. 

Il Cons.re Polverino riferisce che in alcuni verbali delle precedenti sedute consiliari non è indicato 

l’orario di apertura dei lavori. 

Il Cons.re Di Vaio chiede che le bozze dei verbali siano trasmesse alla Segreteria del Consiglio prima 

dell’approvazione definitiva. Il Presidente concorda. 
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Il Direttore legge il verbale della seduta consiliare del 22 Dicembre 2022. 

 

Il Cons.re Di Vaio riferisce di non aver riscontrato, nel verbale, una sua dichiarazione resa durante la 

seduta del 22 Dicembre. Pertanto, chiede di rinviare l’approvazione dei verbali alla prossima seduta. 

Il Presidente si dichiara d’accordo e propone di proseguire con i punti all’ordine del giorno, che 

riguardano argomenti molto importanti. A tal scopo, consentirà a ciascun Consigliere un tempo massimo 

di intervento di 3 minuti. Inoltre, anticipa che l’Assessore Acciavatti ha chiesto di intervenire per fatti 

gravi a porte chiuse.  

 

11:41 Cons.re Ruggiero  

Chiede al Presidente i motivi per cui non si riescono a svolgere le sedute della Commissione Trasparenza.  

Insiste sulla necessità di ricevere risposte scritte alle note da lui inviate.  

Lamenta una scarsa osservanza del Regolamento delle Municipalità e l’assenza di rispetto per il ruolo 

istituzionale da lui rivestito: ad oggi non ha avuto notizie circa il sistema fognario dei Camaldoli, né sulla 

problematica della viabilità nella zona ospedaliera. L’incontro sul tema non si è svolto e, nonostante egli 

abbia richiesto una nuova data, ancora non si è fatto nulla. Informa che ha a disposizione un fascicolo che 

metterà agli atti, anche denunciando il tutto alla Procura della Repubblica. 

 

11:46 Presidente Nardella 

Sollecita i Consiglieri a partecipare alle riunioni della Commissione Trasparenza, rinnovando la fiducia al 

Presidente Ruggiero. Tuttavia, precisa che la Commissione va convocata su un atto specifico o 

sull’omissione di un atto. 

Informa che incontrerà il Cons.re Ruggiero per capire dove non avrebbe fornito i riscontri richiesti, 

avendo attivato anche un nuovo sistema di decretazione della posta. 

 

11:47 Cons.re Passaro  

Mette in guardia il Presidente sul rischio che possa venire indotto a compiere errori e, in particolare, fa 

riferimento a un sopralluogo fatto nella zona di Santacroce/Camaldoli con la partecipazione del SAT della 

Municipalità 9, del Consigliere comunale Migliaccio e dell’Ufficio Tecnico Comunale. Chiede al 

Presidente se è a conoscenza di tutte le problematiche del posto (piscina, abbattimento della scuola 

Rotondella, etc.). Informa che presenterà una relazione all’Assessore comunale competente, che potrebbe 

esser stato non ben informato durante il sopralluogo svolto. 

 

11:50 Entra il Cons.re Franco. 
 

11:52 Presidente Nardella 

Chiarisce che il sopralluogo cui fa menzione il Cons.re Passaro è scaturito da un contatto fra la Preside 

dell’istituto “Nazareth – Musto” e l’Assessora Striano. L’Assessora ha poi invitato il Consigliere 

Migliaccio, ma di questo invito lui non era a conoscenza; l’Assessora ha scelto in autonomia. 

Al sopralluogo ha presenziato anche il referente dell’Ufficio Tecnico per le Scuole del Comune di Napoli 

ed è stato redatto un dossier con tutte le criticità rilevate: un quadro disastroso. 

 

11:57 Cons.re Polverino 

Fa notare che le sedute consiliari del 22 e del 27 Dicembre si sono interrotte per mancanza del numero 

legale e per l’assenza dei Consiglieri di maggioranza. 

Sollecita la convocazione di una seduta consiliare sulla problematica degli alloggi ERP, in cui i cittadini 

vivono in condizioni disastrose.  

Chiede aggiornamenti sulla biblioteca “Domenico Severino”. 

 

12:00 Esce il Cons.re Andreozzi 
 

12:00 Presidente Nardella 

Per quanto attiene alle sedute consiliari andate deserte, invita tutti i Consiglieri ad essere maggiormente 

responsabili, assicurando la loro presenza. 
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Per la questione biblioteca riferisce di aver partecipato a una riunione in Assessorato molto importante 

sugli usi civici: ha trasmesso il testo della deliberazione in visione a tutti Consiglieri. Durante tale 

riunione ha appreso che per il Lotto 14/B vi sono fondi per circa 4 milioni di euro scaturenti da un 

protocollo tra l’Università “Federico II” e il Servizio Patrimonio del Comune di Napoli.  

 

12:04 Cons.re De Vito 

Chiede di sapere se allo stato la biblioteca è aperta. 

 

12:04 Direttore  

Risponde affermativamente informando che dopo la sua nota sul tema, nei locali della biblioteca si è 

tenuto un sopralluogo del Servizio Tecnico Patrimonio, di cui non si è ricevuto verbale. Successivamente 

la Napoli Servizi ha effettuato, come richiesto dai Vigili del Fuoco, la spicconatura delle parti pericolanti 

e la messa in sicurezza dell’area esterna dell’edificio che ospita la biblioteca. Non sono state però risolte 

le problematiche interne alla biblioteca: infiltrazioni, umidità,condizioni climatiche sfavorevoli, ascensore 

non funzionante, eccetera. Si sta cercando di ipotizzare una soluzione alternativa che preveda il solo 

servizio di prestito librario, in modo che i dipendenti ad oggi in servizio nelle sale della biblioteca 

possano essere momentaneamente trasferiti nella sede di Scampia. 

 

12:06 Cons.re Polverino 

Afferma che, visti gli scarsi e non risolutivi interventi eseguiti, il Direttore, tenendo aperta ancora la 

struttura, è da ritenersi molto coraggioso. 

  

12:11 Entra la Cons.ra Froncillo. 

 

12:06 Cons.re Di Vaio  

Informa che nella seduta del 16 gennaio la Giunta ha varato in autonomia un Disciplinare per la fruizione 

delle aree di verde pubblico della Municipalità riservate al benessere dei cani. Dichiara che i provvedimenti 

della Giunta devono passare, prima dell’adozione, in Commissione e in Consiglio. Rileva che nel testo 

del Disciplinare non è indicata la durata dell’affidamento delle aree e che la fascia oraria di apertura delle 

stesse va dalle ore 6 alle ore 24. Afferma che il provvedimento va in contrasto con quanto previsto per i 

parchi e le ville comunali, che già assolvono alle stesse funzioni. 

Si ricollega all’intervento di Passaro chiedendo se nell’invito era inserito il Consigliere Migliaccio: se non 

c’era, evidentemente è stato avvisato da qualcuno. 

Riferisce di aver saputo che ciascun Consigliere comunale ha “ricevuto” un budget pari a 100mila euro 

per interventi sui territori municipali; nello specifico, per la Municipalità 8 compaiono il mercatino di 

Chiaiano, Via Santa Maria a Cubito, Piazza Nicola Romano e altri luoghi. Ai sopralluoghi, dichiara, 

stanno partecipando diversi Consiglieri comunali. Chiede di sapere con chiarezza quali sono gli interventi 

attivati. 

 

12:12 Presidente Nardella 

Relativamente a quanto dichiarato dal Consigliere Di Vaio, comunica che alcuni Consiglieri comunali 

hanno richiesto all’Assessore al Bilancio degli stanziamenti per vari interventi sul territorio. 

 

12:12 Cons.re Ruggiero 

Chiede se in questa iniziativa siano stati coinvolti anche i Consiglieri di minoranza.  

 

12:12 Presidente Nardella  

Risponde di non avere notizie in merito. 

Chiarisce che a vari sopralluoghi tecnici sono stati invitati solo alcuni gruppi politici. Su questa decisione 

ha provato a chiedere chiarimenti al Servizio Tecnico Patrimonio, in particolare per alcuni interventi già 

destinatari di altri fondi. Utilizzare soldi pubblici per la scuola della Rotondella, ad esempio, è un fatto 

insensato: la Corte dei Conti potrebbe un giorno chiedere informazioni sulle spese sostenute per una 

struttura che poi magari è stata abbattuta. 



Largo Cittadinanza Attiva, 15 - 80145 - Napoli - municipalita8.presidenza@comune.napoli.it - tel. 081-7952165 

Si dichiara contrario all’idea di realizzare parcheggi in Piazza Nicola Romano, giacché verrebbe 

cancellata la storicità del luogo.  

Si rende infine disponibile a convocare una seduta consiliare sulla tematica ERP. 

 

12:17 Cons.re Passaro 

Pone all’attenzione dell’Aula la questione della scuola della Rotondella: una battaglia nella quale si è 

sempre ritrovato da solo. Al recupero di quella struttura, dichiara, è legato il futuro dei bambini dei 

Camaldoli. 

 

12:19 Presidente Nardella 

Chiede al Cons.re Di Vaio di formalizzare per iscritto le osservazioni in merito al Disciplinare per la 

fruizione delle aree di verde pubblico della Municipalità riservate al benessere dei cani, approvato dalla 

Giunta. 

 

12:20 Cons.re Di Vaio  

Chiede al Presidente se è a conoscenza dell’esistenza di un computo metrico sulle somme affidate ai 

Consiglieri comunali. 

 

12:20 Presidente Nardella  

Chiarisce che si tratta di emendamenti al bilancio comunale. 

 

12:21 Cons.re Esposito Giuseppe 

Precisa che sulla questione sono state date soltanto indicazioni di carattere generale. 

 

12:24 Cons.re De Vito 

Riferisce che nella Municipalità, in particolare nel quartiere di Chiaiano, sono in aumento i furti negli 

appartamenti. Chiede la convocazione di una seduta consiliare sul tema della sicurezza. 

 

12:25 Presidente Nardella 

Informa l’Aula di aver appreso del decesso del coniuge di una dipendente municipale che svolge attività 

di supporto ai lavori delle Commissioni e chiede di osservare un minuto di silenzio in segno di lutto. 

 

L’Aula osserva un minuto di silenzio.  

 

12:26 Cons.re De Vito 

Riprende il proprio intervento proponendo che negli uffici di Corso Chiaiano vengano attivati ulteriori 

servizi demoanagrafici, perché c’è una forte richiesta da parte dei cittadini. 

Sollecita l’attuazione della delibera consiliare relativa a Villa Nestore. 

Ricorda la problematica relativa alla viabilità in Via Tirone dopo l’effettuazione dei lavori fognari. 

 

12:29 Presidente Nardella 

Invita il Cons.re De Vito a formalizzare per iscritto la richiesta relativa agli uffici di Corso Chiaiano. 

 

12:30 Entra il Cons. Ranno. 

 

12:30 Cons.re Esposito Giuseppe 

Chiede al Presidente di inviare a tutti gli Uffici centrali dell’Ente, compresi gli Assessorati, 

l’organigramma della Municipalità, nonché una nota all’Amministrazione Comunale con cui proporre che 

gli emendamenti al bilancio richiesti dai Consiglieri Comunali che ricadono su un territorio municipale 

devono ricevere prima l’approvazione e il parere dei Consiglieri Municipali. 

 

12:31 Cons.re Passaro  

Precisa che bisogna distinguere tra emendamenti e segnalazioni e invita il Presidente ad astenersi per 

evitare di fare brutte figure. 
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12:32 Cons.ra Froncillo  

Chiede al Direttore di fornire riscontro sulle questioni da lei poste durante la seduta consiliare del 22 

dicembre. 

Chiede se per l’apertura di una porta al terzo piano della sede di Largo della Cittadinanza Attiva siano 

state ottenute le dovute autorizzazioni. 

Sottolinea che le attività sportive in corso nel campo di calcio “Antonio Landieri” sono in difficoltà per la 

presenza di tre società che non sono del territorio municipale. 

 

12:36 Direttore  

Riferisce che all’inizio della seduta odierna il Cons.re Di Vaio ha richiesto la lettura del verbale della 

seduta consiliare del 22 dicembre, che non è stato approvato perché è necessario procedere a un controllo 

e fare un’eventuale integrazione. 

Legge il testo relativo all’intervento che la Cons.ra Froncillo ha tenuto nel corso della medesima seduta. 

 

12:37 Cons.ra Froncillo  

Precisa di aver affermato che il dipendente operante nella Segreteria del Consiglio non è autorizzato a 

svolgere quelle mansioni. Pertanto, quanto verbalizzato non corrisponde alle sue dichiarazioni. 

 

12:38 Direttore 

Informa che procederà a una rettifica del verbale ed entro una settimana fornirà un riscontro scritto a tutti 

i punti sollevati dalla Cons.ra Froncillo, con riscontro anche sulle tematiche relative ai lavori al terzo 

piano di Largo della Cittadinanza Attiva e all’utilizzo del campo “Landieri”. 

 

12:40 Cons.ra Froncillo  

Chiede una risposta immediata almeno per il campo “Landieri”. 

 

12:41 Presidente Nardella 

Invita l’Ass.re Acciavatti a intervenire sull’argomento. 

 

12:41 Ass.re Acciavatti 

Afferma che è necessario distinguere tra gli affidamenti fatti a seguito dell’avviso pubblico e quelli 

relativi agli orari residuali. Viene ovviamente data priorità alle associazioni sportive che hanno 

partecipato alla procedura pubblica, mentre negli orari residuali viene dato spazio ad altre realtà sportive 

in modo da poter anche rimpinguare gli incassi a favore dell’Ente. 

 

12:43 Escono i Cons.ri Di Clemente, Di Guida, Loffredo e Di Donato. 

 

12:44 Cons.ra Froncillo 

Chiede conferma del fatto che a seguito di richiesta giornaliera, sia possibile usufruire del campo. 

 

12:44 Ass.re Acciavatti 

Riscontra riportando un caso specifico accaduto pochi giorni fa. 

 

12:46 Cons.re Di Vaio 

Chiede di sapere se esiste una deroga al Regolamento per l’uso degli impianti sportivi municipali, 

soprattutto con riferimento alla sede delle società sportive, che dovrebbe essere limitata al territorio della 

Municipalità 8. 

 

12:47 Cons.re Bottone 

Sollecita lo spegnimento e la disinstallazione delle luminarie natalizie, anche per motivi di sicurezza. 

 

12:48 Cons.re Passaro 
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Chiede di poter preventivamente visionare la nota che sarà eventualmente scritta sulla base della proposta 

del Cons.re Giuseppe Esposito. 

 

12:50 Cons.re Franco 

Si dichiara d’accordo con il Cons.re Bottone sul problema delle luminarie: vanno rimosse al più presto, 

anche in ragione del vento forte che c’è stato nei giorni scorsi. 

Chiede aggiornamenti sull’ufficio postale di Via Ghisleri, in quanto da voci non ufficiali ha appreso che 

non sarà più riaperto. 

 

12:52 Esce il Cons.re Marino Giovanni. 
 

12:52 Presidente Nardella 

Dichiara di non avere notizie in tal senso e che sono soltanto insorte ulteriori problematiche nel corso dei 

lavori. Invita il Cons.re Franco a scrivere ufficialmente sulla questione. 

Dà la parola all’Ass.re Acciavatti per un intervento a porte chiuse e pertanto invita il pubblico a uscire. 

 

12:54 Ass.re Acciavatti 

Legge alcuni estratti del verbale di una riunione di una Commissione municipale, rimarcando che nella 

stessa sono state pronunciate frasi offensive nei suoi confronti. 

 

12:56 Cons.ra Froncillo 

Replica alla comunicazione di Acciavatti sostenendo che sta utilizzando toni inquisitori: l’Assessore, se lo 

ritiene, deve denunciare e riferire con precisione di quale Commissione si tratta; deve leggere il verbale 

nella sua integrità. 

Si rivolge al Presidente facendogli notare che sta concedendo più del tempo massimo previsto a un suo 

collaboratore. Gli chiede se condivide quanto sta facendo l’Assessore Acciavatti. 

 

12:58 Presidente Nardella 

Chiarisce che vuole prima capire le ragioni dell’intervento dell’Assessore. 

 

Si apre in Aula un dibattito molto acceso. 

 

13:02 Presidente Nardella 

Sospende temporaneamente la seduta. 

 

13:21  

Il Presidente chiede al Segretario di procedere all’appello.  

 
ANDREOZZI LUIGI A  LOFFREDO CARMINE A    

BOTTONE SALVATORE P  MARINO GIOVANNI A 

CORRADO ALESSANDRO P  MARINO MARIA ROSARIA P 

DE VITO AMLETO P  MARTELLI ALESSIA P 

DI CLEMENTE VINCENZO A  MINCIONE PATRIZIA P 

DI DONATO LUISA A  MUSELLA SALVATORE P 

DI GIACOMO SALVATORE A  PASSARO SALVATORE P 

DI GUIDA PASQUALE A  POLVERINO VINCENZO P 

DI VAIO STEFANO P  RANNO ROSARIO A 

DISTINTO ANNA P  RIZZO PASQUALE A 

ESPOSITO GIUSEPPE P  RUGGIERO FRANCESCO A 

ESPOSITO SALVATORE P  RUSCIANO GERARDO P 

FRANCO GIAN LUCA P  RUSCIANO ROSA P 

FRONCILLO RITA P  SCHIANO TOMMASO P 

GRASSO ANTONIO A  SCHIATTARELLA MAURO A 
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Presenti 18 Consiglieri, la seduta può riprendere.  

 

13:23 Ass.re Acciavatti 

Invita tutti ad avere maggiore rispetto per i ruoli istituzionali, senza avanzare offese o attacchi personali, e 

a collaborare e a costruire per il bene della collettività.  

Invita gli esponenti della maggioranza ad essere più collaborativi nei confronti del Consiglio e del 

Presidente.  

 

13:29 Cons.re Polverino 

Esprime solidarietà all’Ass.re Acciavatti: gli scontri possono manifestarsi su un piano politico, ma mai 

personale.  

Ritiene che sia stata scritta una pagina triste della storia della Municipalità. 

 

13:30 Cons.ra Froncillo 

Chiede di conoscere la data della riunione Commissione a cui ha fatto riferimento l’Ass.re Acciavatti e di 

riceverne la registrazione. 

 

13:31 Ass.re Acciavatti  

Invita la Segreteria del Consiglio a recuperare l’audio della riunione di Commissione. 

 

13:31 Cons.ra Froncillo  

Chiede di acquisire ufficialmente anche la richiesta, presentata da Acciavatti, della registrazione della 

riunione di Commissione di cui l’Assessore ha parlato.  

 

Nasce un nuovo dibattito molto acceso in Aula.  

 

13:32 Presidente Nardella 

Chiede alla Segreteria del Consiglio di attivarsi per ottemperare alle richieste della Cons.ra Froncillo. 

 

13:32 Direttore 

Riferisce di aver recuperato la richiesta presentata dall’Ass.re Acciavatti per l’acquisizione della 

registrazione della riunione di Commissione. 

 

13:33 Cons.ra Froncillo  

Conferma di voler ricevere anche la registrazione della riunione di cui trattasi. 

 

13:34 Presidente Nardella 

Propone l’inversione tra il punto 2 e il punto 1 all’ordine del giorno per poter trattare prima l’argomento 

relativo all’approvazione del documento “Via Comunale Margherita”. Chiede che la proposta venga 

messa in votazione per appello nominale. 

 

13:35 Esce il Cons.re Bottone. 
 

13:37 Si procede alla votazione per appello nominale. 

 
ANDREOZZI LUIGI A  LOFFREDO CARMINE A    

BOTTONE SALVATORE A  MARINO GIOVANNI A 

CORRADO ALESSANDRO F  MARINO MARIA ROSARIA F 
DE VITO AMLETO F  MARTELLI ALESSIA F 

DI CLEMENTE VINCENZO A  MINCIONE PATRIZIA F 
DI DONATO LUISA A  MUSELLA SALVATORE F 

DI GIACOMO SALVATORE A  PASSARO SALVATORE F 
DI GUIDA PASQUALE A  POLVERINO VINCENZO C 
DI VAIO STEFANO F  RANNO ROSARIO A 
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DISTINTO ANNA F  RIZZO PASQUALE A 

ESPOSITO GIUSEPPE F  RUGGIERO FRANCESCO A 

ESPOSITO SALVATORE F  RUSCIANO GERARDO F 
FRANCO GIAN LUCA C  RUSCIANO ROSA F 

FRONCILLO RITA C  SCHIANO TOMMASO F 
GRASSO ANTONIO A  SCHIATTARELLA MAURO A 

 

Presenti 17 Consiglieri. Favorevoli 14. Contrari 3. 

La proposta del Presidente è accolta. 

 

13:40 Presidente Nardella 

Chiede alla Vicepresidente Distinto di dare lettura del documento in trattazione. 

 

Durante la lettura, constatando disattenzioni in Aula, alle ore 13,47 il Presidente sospende nuovamente la 

seduta. 

 

13:54 Il Presidente chiede al Segretario di procedere all’appello. 

 
ANDREOZZI LUIGI A  LOFFREDO CARMINE A    

BOTTONE SALVATORE A  MARINO GIOVANNI A 

CORRADO ALESSANDRO P  MARINO MARIA ROSARIA P 

DE VITO AMLETO P  MARTELLI ALESSIA P 

DI CLEMENTE VINCENZO A  MINCIONE PATRIZIA P 

DI DONATO LUISA A  MUSELLA SALVATORE P 

DI GIACOMO SALVATORE A  PASSARO SALVATORE P 

DI GUIDA PASQUALE A  POLVERINO VINCENZO P 

DI VAIO STEFANO P  RANNO ROSARIO A 

DISTINTO ANNA P  RIZZO PASQUALE A 

ESPOSITO GIUSEPPE P  RUGGIERO FRANCESCO A 

ESPOSITO SALVATORE P  RUSCIANO GERARDO P 

FRANCO GIAN LUCA P  RUSCIANO ROSA P 

FRONCILLO RITA P  SCHIANO TOMMASO P 

GRASSO ANTONIO A  SCHIATTARELLA MAURO A 

 

Presenti 17 Consiglieri, la seduta può riprendere. 

 

13:56 La Vicepresidente riprende la lettura del documento riguardante Via Comunale Margherita. 

 

13:59 Cons.re Polverino 

Sul punto inerente alla cessione, da parte dei proprietari, di quote dei loro fondi per l’ampliamento della 

carreggiata di Via Comunale Margherita, chiede che venga documentata l’attendibilità di tale volontà 

prima di adottare qualsiasi provvedimento.  

Propone di installare un semaforo per instaurare un senso alternato di marcia nel tratto più stretto 

dell’arteria. 

 

14:01 Cons.re Gerardo Rusciano 

Conferma che i proprietari che hanno manifestato la volontà di cedere i fondi appartengono al Comitato 

impegnato sul tema; pertanto, sono veramente favorevoli.  

Riguardo il semaforo, ricorda che in passato fu fatta la proposta, ma si constatò che non era assicurato il 

rispetto dei tempi.  

 

14:04 Escono i Cons.ri Polverino, Franco ed Esposito Salvatore. 

 

14:04 
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Il Presidente mette in votazione il documento per appello nominale. 

 
ANDREOZZI LUIGI A  LOFFREDO CARMINE A    

BOTTONE SALVATORE A  MARINO GIOVANNI A 

CORRADO ALESSANDRO F  MARINO MARIA ROSARIA F 

DE VITO AMLETO F  MARTELLI ALESSIA F 
DI CLEMENTE VINCENZO A  MINCIONE PATRIZIA F 

DI DONATO LUISA A  MUSELLA SALVATORE F 
DI GIACOMO SALVATORE A  PASSARO SALVATORE F 

DI GUIDA PASQUALE A  POLVERINO VINCENZO A 

DI VAIO STEFANO F  RANNO ROSARIO A 

DISTINTO ANNA F  RIZZO PASQUALE A 

ESPOSITO GIUSEPPE F  RUGGIERO FRANCESCO A 

ESPOSITO SALVATORE A  RUSCIANO GERARDO F 

FRANCO GIAN LUCA A  RUSCIANO ROSA F 

FRONCILLO RITA F  SCHIANO TOMMASO F 

GRASSO ANTONIO A  SCHIATTARELLA MAURO A 

 

Presenti e favorevoli: 14. 

Non essendosi registrato in Aula il numero legale al momento della votazione, la votazione stessa non è 

da ritenersi valida. 

 

14:08  

Il Presidente dichiara sciolta la seduta per mancanza del numero legale.  

 

Del che è verbale. 

 

 

  Il Segretario                                                         Il Presidente 

  Dott. Giuseppe Imperatore                                    Avv. Nicola Nardella   

  


